

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire

Herausgeber: Comité central de la Croix-Rouge

Band: 31 (1923)

Heft: 1

Rubrik: Film sur la Russie

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 28.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

toile bleu-marin rayée de blanc, la robe de sortie qui sera noire, et les différents modèles de manteaux soulèvent peu de critiques et sont finalement adoptés à une grande majorité.

A la satisfaction générale, cette question du costume qui revenait depuis trop longtemps à l'ordre du jour, est enfin réglée (pour combien de temps, le sait-

on?) et la séance est levée pour faire place à une collation offerte par les sections bâloises. Le café et le thé coulent à flots; les conversations sont animées, et les gais propos s'échangent d'autant plus volontiers que — dans la profession d'infirmier — ces rencontres sont plus rares, partant plus appréciées.



Répartition des 1548 membres de l'Alliance suisse des gardes-malades:

Section	Infirmières	Infirmiers	Releveuses et gardes d'enfants	Totaux
Bâle	105 (100)	18 (20)	13 (15)	136 (135)
Bâle hôpital	39 (38)	1 (—)	— (—)	40 (38)
Berne	294 (290)	10 (12)	23 (32)	327 (334)
Genève	73 (64)	21 (21)	22 (15)	116 (100)
Lucerne	38 (29)	2 (2)	— (—)	40 (31)
Neuchâtel	75 (79)	5 (5)	15 (14)	95 (98)
S ^t -Gall	26 (—)	7 (—)	19 (—)	52 (—)
Zurich	373 (377)	17 (19)	352 (362)	742 (726)
8 sections	1023 (977)	81 (79)	444 (438)	1548 (1494)

Les chiffres entre parenthèses concernent 1921.



Film sur la Russie

La Croix-Rouge suisse et le Comité suisse de secours aux enfants ont fait tourner un film cinématographique dans la région affamée de Russie, en partie à Tsaritzine.

Les vues montrent l'activité féconde des deux associations dont l'une, le Comité de secours aux enfants, entretient un très grand nombre de cuisines dans le gouvernement de Saratow et nourrit chaque jour des milliers d'enfants, tandis que l'autre s'occupe dans divers hôpitaux et asiles d'un grand nombre de petits malades.

Nous recommandons ce film intéressant aux sections comme moyen de propagande en faveur de notre mission en Russie.

Toute demande de renseignements doit être adressée au

**Secrétaireat général de la Croix-Rouge, à Berne,
9, rue des Cygnes.**

